

BOLETÍN INFORMATIVO 18

Junio 7 de 2024

Cordial saludo a toda nuestra base afiliada. A continuación, informamos las acciones realizadas por la Junta Directiva de ASRUV entre el 27 al 31 de mayo de 2024.

1. ASRUV se reúne con rector de la Universidad del Valle para gestionar resolución de comité de asuntos laborales docentes.

El pasado miércoles 5 de junio una comisión de la mesa técnica encabezada por la presidencia y fiscalía de ASRUV se reunió en la mañana con el señor rector, con el fin de reiterar la pertinencia de la propuesta presentada en el mes de marzo por los sindicatos con el fin de formalizar una instancia que permita garantizar el debido proceso en los casos laborales que involucren a los profesores/as de cátedra y ocasionales. Resultado de este encuentro el señor rector se comprometió a estudiar la propuesta e instruir a sus delegados en la Mesa Técnica para presentar alternativas con el fin de atender esta urgente solicitud antes del cierre del semestre 2024-1.

2. ASRUV recibe respuesta de Presidencia de la República sobre reunión para discutir garantías para profesores de cátedra y ocasionales.

El pasado jueves la presidencia de ASRUV obtuvo respuesta al oficio remitido al presidente de la república Gustavo Petro donde se solicita la asignación de una cita para discutir directamente las diferentes problemáticas que afectan a las y los profesores de cátedra y ocasionales. Resultado de esta solicitud el presidente instruyó a la ministra de educación para brindar atención pronta con el fin de discutir estos asuntos con el fin de buscar alternativas para la mejora de las condiciones laborales de los docentes, pero también el reconocimiento institucional y la posibilidad de poder participar de la democracia universitaria sin las limitantes que actualmente impone nuestro tipo de contratación.

3. Mesa Técnica condiciona la entrega de la propuesta de resolución del comité de asuntos laborales docentes.

En la sesión del pasado viernes 7 de junio los representantes de los sindicatos en la Mesa Técnica realizamos la exigencia de presentar la propuesta de la universidad a la resolución presentada previamente por los sindicatos y que luego de más de dos meses no han atendido. En el espacio se informó que la instrucción recibida por el rector fue el avanzar en el tema y se comprometieron a presentar para la próxima sesión un documento que atienda esta necesidad. De igual forma insistimos de manera enfática en la responsabilidad que tiene la Universidad en brindar las garantías necesarias a los docentes de Cátedra y Ocasionales previo al inicio del próximo semestre.

4. Inician las sesiones de preparación física para la base afiliada participante de los segundos juegos nacionales de ASRUV.

De acuerdo con el cronograma dispuesto para los segundos juegos nacionales de ASRUV en el mes de junio iniciarán las sesiones de preparación con miras a la participación de las y los deportistas que estarán compitiendo en los juegos nacionales. Invitamos a todas y todos los inscritos a asistir a las sesiones programadas con el fin de avanzar en su acondicionamiento físico y teórico para lograr excelentes resultados en su disciplina. En los próximos días les estarán confirmando las fechas programadas para las sesiones.

Les convocamos a seguir apoyando este proceso organizativo y a sumar esfuerzos para lograr alcanzar los objetivos propuestos, en beneficio del bienestar laboral de toda la familia ASRUV.

¡COMPROMETIDOS CON LA MEJORA DE LAS CONDICIONES LABORALES DE NUESTRA BASE AFILIADA!

JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DE QUEJAS Y RECLAMOS 2023-2025